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Às 15:00 horas do dia dezenove de julho de 2021, o Comitê Gestor reuniu-se, por meio da 
plataforma virtual Google Meet, para tratar dos pontos da pauta a seguir: 1) Continuação da 
discussão sobre a definição de Acervo Acadêmico dentro da UNIRIO; 2) Planejamento 
das atividades subsequentes. Estiveram presentes: Anna Carla Almeida Mariz, Bárbara 
Cristina Faria da Silva, Elizabeth da Silva Guedes, Hérica Aguiar do Nascimento, Jacqueline 
Dias da Silva. A professora Anna Carla Almeida Mariz iniciou a reunião comentando sobre as 
respostas dos setores de Turismo e Matemática e sobre a IN PROGRAD 007, de 01 de abril de 
2021 que trata da documentação dos ingressantes pelo Sisu e que estranhou o fato de não 
pedirem CPF que é o documento exigido pelo SIE.   A servidora Hérica Aguiar do Nascimento 
comentou sobre a IN da colação de grau que já exige diversos documentos que a IN PROGRAD 
007 não exige, demonstrando que não há um padrão.  A servidora Elizabeth da Silva Guedes 
reforçou que se a PROGRAD respondesse o e-mail informando sobre todas as demais formas 
de ingresso e respectivos documentos exigidos já poderiam fechar essa primeira etapa da 
comissão.  A professora Anna Carla Almeida Mariz falou que o professor Alcides Guarino, 
Pró-Reitor de Graduação, informou que o assunto seria da alçada do servidor Armando 
Pinheiro e que os documentos dos alunos ingressantes já estão chegando digitalizados desde 
2020.2, porém, a servidora Elizabeth da Silva Guedes falou acreditar que o servidor Armando 
só trata do ingresso pelo Sisu e as outras diretorias tratam das demais formas de ingresso, a não 
ser que tenha havido alguma mudança.   Colocou, também, que com a IN PROGRAD 007, de 
01/04/2021, a comissão já possui documento oficial sobre o ingresso na graduação através do 
Sisu, bem como documento oficial para ingressar através do CEDERJ, que seria o edital, só 
faltando mesmo informação mais precisa da PROGRAD sobre as outras formas.  Comentou, 
ainda, que antes quem tratava da documentação dos alunos que entram através do convênio 
internacional era a servidora Rosali e não o servidor Armando.  A professora Anna Carla 
Almeida Mariz falou que, então, vai enviar novo e-mail aos servidores Armando e Angelo 
Malaquias, uma vez que o Professor Alcides está de férias.  Em seguida comentou que 
encontrou um novo artigo que trata sobre o acervo acadêmico, além de um parecer técnico da 
UFF sobre o decreto nº 10.278 que trata da digitalização da documentação e que pode ser útil 
já que a comissão também vai ter que tratar desse assunto posteriormente.  Informou, então, 
que iria enviar esses documentos junto a esta ata.  Em seguida a servidora Jacqueline apresentou 
o cronograma do Grupo de Trabalho do qual faz parte, informando que se encontram na fase 
de tabulação dos dados respondidos no questionário enviado anteriormente e que se alguém 
tivesse interesse em participar do grupo de whatsapp do GT bastava falar com ela, apesar de 
que, ainda assim continuará comentando sobre os assuntos tratados no GT e trazendo 
informações relevantes.  E nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da qual, para 
constar, a presente ata foi lavrada por mim, Márcia Heloisa Santos de Almeida, que secretariei 
esta reunião, e vai assinada pela professora Anna Carla Almeida Mariz.  
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